



Der Ruf, den das Schachspiel genießt, ist so zutreffend, wie es ein Ruf, ein Gemunkel also, nur sein kann. Die Außenstehenden wittern tausend Schwierigkeiten und eine Menge Scharfsinn, und die Außenstehenden haben Recht. Ausnahmsweise sind Wert und Wertschätzung Nachbar. Der Öffentlichkeit hat sich eine gewisse Ehrfurcht bemächtigt, nur eine gewisse, denn zu Exzessen der Hochachtung ist dem Schach gegenüber niemand aufgelegt.

Jedoch: Schach ist nahbar!

Demnächst.

Fünfte Frankenhäuser SCHACH-OPEN

28.11.03 - 29.11.03